

Georgi-Wanderung am 23.04.2017

Knapp vier Monate nach der Gründung wanderten wir am Namenstag des hl. Georg zu unserem Wahrzeichen, den Georgiturm nach Blumenthal. Eine der wenigen Ruinen des Wittelsbacher Landes.

Bis vor über 200 Jahren stand eine Kapelle, die dem heiligen Georg und der heiligen Elisabeth geweiht war. Zu Beginn des 19. Jahrhunderts wurde die Kapelle abgerissen. Der Turm wurde aber stehen gelassen. Mit einem Glas Sekt stießen die Wanderer auf den Verein und den Namensgeber des Vereinsnamens an. Zurück im Bürgerhaus gab es noch Kaffee und Kuchen, sowie eine Brotzeit. Hierzu gesellten sich noch einige Mitglieder, die nicht bei der Wanderung dabei waren. (12 Bilder)









